

Prorrogan el Estado de Sitio en la Argentina

:: Atentados en Provincia.- Nuevo Crimen al Estilo de la "AAA".- El Gobierno Acusa a la Prensa de "Distorsionar" la Información

(AP, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 4 de septiembre.—El gobierno decidió prorrogar el estado de sitio en el país, dijeron hoy fuentes oficiales.

Por otra parte, hubo atentados con bombas y se denunció el secuestro y asesinato de una delegada estudiantil comunista por hombres encapuchados.

Mediante un decreto firmado por el presidente interino, Italo Lúder, el Poder Ejecutivo Nacional dispuso la prórroga del estado de sitio para todo el territorio nacional.

Por otra parte, hoy hubo por lo menos 10 atentados con bombas en las provincias de Mendoza, a unos mil kilómetros al norte, Córdoba 750 kilómetros al norte y en la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur. Las explosiones no causaron víctimas, pero sí daños materiales. Los atentados fueron realizados por personas no identificadas aún, contra negocios y domi-

cilios de dirigentes políticos. Algunas de las bombas fueron puestas en la vía pública.

La explosión de una bomba destruyó virtualmente esta madrugada los estudios y los equipos de la radioemisora LU-15 Radio Viedma, de ciudad de Viedma, a unos mil kilómetros al sur. Nadie resultó lesionado.

ESTUDIANTE MUERTA

Entre tanto, la estudiante universitaria, Graciela Carmen Pane de García, de 22 años, que había sido secuestrada, apareció asesinada esa noche en los bosques de Exeiza, según informaron fuentes policiales.

La joven, con un embarazo de 3 meses, fue secuestrada por un grupo armado cuando se disponía a entrar en la casa de un familiar en la cercana ciudad de Avellaneda.

El cadáver de la estudiante apareció maniatado y con 3 impactos de bala en la cabeza, según las fuentes. El tipo de crimen hace suponer que

sus autores son miembros de la "Triple A", organización ultraderechista, hasta ahora impune.

ACUSA EL GOBIERNO A LA PRENSA DE DISTORSIONAR LA INFORMACION

En tanto, el gobierno desmintió hoy presuntas discrepancias entre sus integrantes y acusó a la prensa de "distorsionar" las informaciones en torno a la salud y el retorno al poder de la Presidente, mientras versiones de prensa insistieron en una posible renuncia de la jefa de Estado al cargo.

A su vez el líder opositor Oscar Alende, titular del Partido Intransigente Izquierdista, afirmó que la jefa de Estado "se encuentra muy por debajo de las condiciones mínimas, en cuanto a conocimiento de los temas y capacidad de resolver los problemas, que el pueblo tiene derecho a exigir a un presidente de la república". Alende sostuvo también que "el des-

gobierno ha colmado la paciencia de los argentinos".

El médico particular de la jefa de Estado, Pedro Vázquez, afirmó entre tanto que la presidente de 44 años, con quien estuvo ayer, "se encuentra en perfecto estado de salud y promediando su periodo de descanso" y regresará a esta capital "para el 17 (de este mes) o antes".

CRITICA A LAS DECLARACIONES DEL GOBERNADOR CALABRO

A la vez, las "62 Organizaciones" sindicales que dirige Lorenzo Miguel, acusaron de "golpista" al gobernador de la provincia de Buenos Aires, Víctorio Calabro.

En una declaración pagada, que publicaron hoy los periódicos, las "62", rama política del sindicalismo oficial censuró las recientes declaraciones que el mandatario bonaerense formuló ante los corresponsales extranjeros, donde censuró a la jefa de Estado y afirmó que "así no llegamos al 77", refiriéndose a las elecciones presidenciales fijadas para ese año, y a la imposibilidad de continuación del gobierno que pierde poder político.

El documento de "las 62" sostiene que las manifestaciones de Calabro "más bien parecen parte de una proclama subversiva y golpista de los sectores de la reacción, antes que la expresión cabal del sentimiento del pueblo a quien aquel debiera representar sin desviaciones ni excesos de ambición personal".

Mientras unas 5 mil personas reclamaron anoche a gritos el retorno de la presidente Isabel Martínez al poder aunque esa posibilidad es motivo hoy de contradictorias especulaciones políticas y comentarios periodísticos.

El acto de adhesión a la jefa de Estado se realizó en la capital de la provincia de Córdoba, a 750 kilómetros al norte, y fue organizado por legisladores nacionales y dirigentes políticos y sindicales oficialistas.